

Juan Pérez Hernández



Nació en Puerto Plata, Rep. Dom., el 20 de septiembre de 1975. Su temprana inquietud por las artes lo destaca entre los estudiantes de la Escuela Primaria «Madame Germán Ricour de Pellerano», donde terminó sus estudios de bachillerato en el 1994. Laboró en el Museo del Dibujo Contemporáneo. Ingresó al Banco

Central en el 2011, y ese mismo año participó en el Concurso de Arte y Literatura Bancentral, resultando ganador del segundo lugar en la categoría dibujo.



PRIMER PREMIO

*Merengue,
herencia folclórica dominicana*
Juan Pérez Hernández